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USHUAIA, 01 de Septiembre de
2009

Sr. Presidente del Concejo Deliberante Ushuaia

Sr. Jose Luis Verdile
D.-

Por la presente me dirijo a Ud. A los efectos de solicitar la Banca del
Vecino para exponer la problemática del agua potable en la ciudad de
Ushuaia, de esta forma esperamos llevar a conocimiento de los
Concejales de la ciudad el estado general del sistema de agua
potable y las posibles soluciones a corto y largo plazo, sistema éste
que nos afecta a todos los vecinos de la ciudad de Ushuaia.
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